

平成29年度 ミニ集会

テーマ 「地域と子どもとの関わり」

主催 富水地区青少年育成会

「第67回社会を明るくする運動」の一環として、ミニ集会が地域ごとに7月5日から20日の期間、富水地区内の8か所で約200名の参加で開催されました。

保護司、富水小、報徳小、泉中、城北中の先生方にも参加していただき、グループ討議を行いました。子ども会に入る子が少なくなり、子どもたちも地域との関わりが少なくなっている。地域で子どもたちを見守るためにも、大人からあいさつするなど声掛けして、世代を越えて顔見知りになることが大切であるなど、活発な意見交換を行い、課題の共有の大切さを認識しました。

子育て世代だけではなく、多くの皆さんに参加いただきたい集会です。来年はぜひ皆さんもご参加ください！



飯中、本村、若宮（センターいずみ）



穴部、下清水（穴部公民館）



富水いきいき人 集合! No.8



〈女子バレーボール〉

富水スカイアタッカーズ

私は、小学1年生の時に入団しました。

みんなで1つのボールをつなぐところがバレーボールの楽しいところです。これまで支えてくださった指導者・家族・そして共に励ましあった7人の仲間と一緒に秋の県大会出場を目指して頑張っています。

私達と一緒にボールを追いかけて見ませんか？

バレーの楽しさやチームの雰囲気を経験してみてください。みんなで待っています！！（主将）



創部13年目の小学生女子バレーボールチームです。バレーボールを通して、心と身体のたくましい子、思いやりのある子、いざという時に頼りになる子の育成をめざし日々練習に励んでいます。そのために子ども・保護者・指導者が三位一体となって子どもたちの成長を見守っています。

年々部員の人数が減り現在は7人で活動しています。今年のチームは小さいながらも少数精鋭で頑張り、新人戦で3位に入り、現在はさらに上位を目指し、日々練習に取り組んでいます。（指導者）

バレーボール
体験！
募集中



練習日時：月・水曜日 17:00～19:15、土曜日 9:00～12:00、於：富水小体育館

日曜日大会等 体験は随時行っています。いつでも遊びに来てください。

団員募集中!! 問い合わせ先 090-4728-4307

亀井

